

～ひだまり～

3年1組 学級目標

31 "N" ICE クリーム
～認め合う 35人の味～

第3学年だより

第 34 号

作文特集号「学芸発表会」～1組～

今回は1組の作品をご紹介します。最上級生になり、修学旅行の前後からはより一層「集大成」を強く意識した学校生活を送ってきました。先日の「学芸発表会」も同様に、3年生らしい活動、3年生らしい参加の仕方、協力する姿勢を大事にしてきました。少しでもその様子が伝われば幸いです。

「3年間の集大成を」

2025年、今年も学芸発表会が開催されました。今回の3年生のテーマは「3年間の集大成」であり、1・2年生のときに取り組んだ「平和」や「探究」に加えて、今年のビッグイベントである「修学旅行」も取り入れた、壮大なものでした。

そして、私は3年間の集大成として頑張ったことが2つあります。

ひとつは、3学年の舞台発表です。幸いにも、私は3年連続で舞台に立って発表することができました。しかも「3年間のまとめ」という大事なパートです。最初にこのことを聞いたときは、嬉しい反面、不安な気持ちもありました。「本当に自分がこれをやっていいのか?」と自信が無かったのかもしれません。それでも、周りからの応援や、自分が発表しているときの動画を見せてもらって、「これは自分がやるしかない!」と自身を奮い立たせました。一枚一枚のスライドを丁寧に作り、ゆっくり話すことを意識して発表準備を進めました。そして本番も想定通りに成功させることができました。3年間で1番良い発表ができたのではないかと思います。

次は、全体の実行委員です。今回、私は3年目にして初めて実行委員に立候補しました。担当はプログラム作成と序盤の舞台班でした。プログラムを作るときは、より多くの人に読んでもらえるようにフォントを工夫したり、写真を入れ込んだりしました。舞台班の方では、ほぼ毎日1~2時間以上練習を続け、帰る頃には空が真っ暗になっている日々が続きました。それでも、学芸発表会を成功させようと毎日一生懸命に練習をしている実行委員の仲間を見て、「自分がこうやって今まで発表出来ていたのも、こういう陰で支えてくれる人達がいたおかげなのだ」と、より強く実感しました。

今年の学芸発表会は「自分にとって最も濃く、思い出深いもの」になりました。そして、学年全体としても、自分自身としても、「3年間の集大成」を果たせたのではないかと思います。これから、受験、卒業、就職・・・いろいろなことが続きますが、今まで積み上げてきたことを自信にして、これからも頑張っていこうと思います。

「勇気の一歩がくれた出会い」

私は、今年こそ学芸発表会の実行委員をやろうと決めていた。昨年までは学年の実行委員をしていたが、本番は客席から見ているだけだった。しかし、今年は自分が動かす側になって、最高の学芸発表会にしたいと思った。

実行委員の募集が始まったとき、迷わず立候補した。そして第1回目の集まりがあった時から、絶対に実行委員長になる、と思っていた。だが、立候補者は私以外にもいた。「どうしよう、諦めようかな。」と一瞬思ってしまったが、ここで諦めたら絶対に後悔する、と思い勇気を出して挑戦した。見事、願いが叶い、実行委員長になることができた。

実行委員長になってからの約1ヶ月間は、放課後や休み時間に話し合いを重ねるなど、忙しい日々が続いた。スローガンを決めるときも、みんなの意見をまとめるのは大変だったが、ひとりひとりの思いを大切にしながら進めた。

約1ヶ月間の準備を経て、ついに本番の日を迎えた。当日、私は照明・音響の担当として舞台袖にいた。緊張で手が少し震えたが、ライトの光が舞台に立っている子たちに当たった瞬間、ものすごく感動した。実行委員は、決して目立つ立場ではないが、いないとこの行事が成り立たない、重要な役割だとされている。この瞬間を見るために実行委員をやってきたのだと、改めて実感した。

学芸発表会が終わり、解散式で先生方が話している時、感動と達成感で思わず泣いてしまった。大変なところもあったが、それよりも楽しいことの方が多い、立候補してよかったと思った。これからも、この経験を生かして、諦めずに何事にも全力で取り組みたいと思う。

【担任の先生から】

君たちが成長を続けるように、学芸発表会も変化・成長をしています。今回は“学芸”というパッケージから「合唱」が独立しました。それについては（みんな…特に3年生は、どう感じるだろう…）ということが、個人的に、とても気っていました。しかし、そんなのは杞憂でした。プログラムをじっくりと読み、後輩たちの背中越しに舞台を見つめ、休憩時間には楽しそうに感想を話しながら鑑賞カードを書き、展示見学も味わうように見て…。なんと素晴らしい“学芸発表会”でしょうか。3年生らしい姿もたくさん見られ、立派な行事になりました。実行委員のみなさん、係のみなさん、作品を出したみなさん。みんなで創り上げた、素敵なかいでした。

今後の予定	日	予定
	17(月)	生徒朝礼 45分授業 進路関係の書類配布 進路希望調査・アルバム受験写真申し込み〆切
	18(火)	45分授業 ①・放課後 面接練習
	19(水)	45分授業 職員会 再登校16:10 ⑤面接練習
	20(木)	45分授業 放課後・面接練習
	21(金)	スピーリングテスト前日指導 避難訓練 45分授業 放課後・面接練習

スピーリングテストについて

日程：11月23日(日) 場所：篠崎高校 ※徒歩、またはバスで行くこと。

入場開始12:00～ 集合完了12:30 解散15:40

生徒・保護者の皆様へ

期末テストが終了しました。本格的に進路に向けて頑張る時期を迎えます。本日の「マナー講座」を受けて、来週より面接練習が始まります。面接は日頃の言葉遣いや態度が出ます。改めて日頃の自分を見直し、練習をしてください。月曜日には進路関係の書類をたくさん配布しますので、よく確認をして、記入・提出をお願いします。

2学期末保護者会は12月17日(水)
14:45～学年ではインターネット出願についての説明をします。